

Programa de Saneamiento Ambiental de la Cuenca del Río Ipojuca

social

“VER DE CERCA”:

los residentes en Gravatá acompañan las obras de agotamiento

El equipo del trabajo técnico social (TTS) de Gravatá compone de cinco residentes de las localidades que se beneficiarán de las obras del sistema de saneamiento de la ciudad. La primera reunión se llevó a cabo el martes (23) para explicar los beneficios del PSA Ipojuca y los pasos de trabajo de aguas residuales.

Los residentes sacaron las dudas y van de esta acción, comprometerse más con los que participan en la implementación del sistema y van a convertirse en multiplicadores de la información para sus familias y vecinos. La reunión se llevó a cabo en la zona donde se está construyendo la planta de tratamiento de aguas residuales. El ingeniero Guilherme Torres hizo una presentación al grupo, en la que explicó como las inspecciones están siendo realizadas y la limpieza en la red existentes del proyecto Alvorada.



La reunión se llevó a cabo en la ETE Gravatá

MOVILIZACIÓN



Mientras El equipo de la Flamac está haciendo inspecciones en el sistema de recolección, el TTS va de casa en casa, en las calles beneficiadas con el servicio, para informar a la población sobre el inicio de la acción y la importancia de la colaboración de todos en el proceso.

“

Creo que la reunión fue importante porque es una aclaración para el pueblo de Gravatá. Es algo que estamos viendo y creyendo que va a ocurrir, ya que está siendo divulgada por personas serias y de capacidad

Selma Martins
Agricultora



Conceição Tenório
Profesora



“

Estoy muy feliz de que nuestra ciudad tendrá un nuevo rostro, un nuevo tratamiento de aguas residuales, un río salvado y va a beneficiar a toda la población en general, especialmente en el cuidado de la salud

Programa de Saneamiento Ambiental de la Cuenca del Río Ipojuca

social



En los juegos, los niños aprendieron a cuidar mejor del medio ambiente

TACAIMBÓ RECIBE proyecto "PSA en la Feria Libre"

El proyecto "PSA en la Feria" fue un momento de ampliar el conocimiento sobre la educación ambiental. La primera ciudad en recibir la acción, que tuvo lugar el sábado (27), fue Tacaimbó. Las



Los niños y adolescentes intercambiaron libros en Tacaimbó

actividades recreativas como juegos ambientales y de intercambio de libros, llamaron la atención de los niños, adolescentes y también de adultos que pasaban por el sitio. La idea de discutir el proyecto de educación ambiental y el informe sobre el PSA Ipojuca y la obra de agotamiento en la ciudad. La estudiante Maiza Melo, 10 años, necesitó hacer una buena acción para ganar un libro. "He hablado un poco sobre el río Ipojuca, de modo que la gente no tire la basura en él, ya que tiene que mantenerse limpio y vivo", dijo.

PSA Ipojuca firma contrato para el Diagnóstico ambiental del río Ipojuca

La compañía de Bahia Biomonitoramento e Meio Ambiente Ltda. fue contratada por la Compesa en el valor de R\$ 850.000 para actualizar la evaluación ambiental de la cuenca del río Ipojuca. La acción es parte del eje socioambiental del PSA Ipojuca y tendrá el monitoreo de la CPRH. El tiempo de ejecución del contrato es de 12 meses. La actualización del diagnóstico incluye aspectos relacionados con la situación de los recursos hídricos, medio ambiente natural, aspectos socioeconómicos y la calidad de las aguas. El proyecto también prevé la delimitación de las zonas por las características del agua del río (zonas homogéneas). La idea es vigilar la calidad del agua en cada trecho y seguir su evolución.



Programa de Saneamiento Ambiental de la Cuenca del Río Ipojuca

Plan de Comunicación del PSA Ipojuca va a ser ejecutado

La Compesa ha lanzado este mes, la manifestación de interés para la contratación de la firma consultora que ejecutará proyectos previstos en el Plan de Comunicación del PSA Ipojuca. Este paso, que tendrá una duración de 13 meses, se refiere al marketing interno y la comunicación institucional de la compañía. Las manifestaciones de interés deberán ser recibidas en forma escrita y en los medios digitales (CD), personalmente o por correo, hasta el día 05 de septiembre. Los servicios incluyen el uso de técnicas y una variedad de herramientas de comunicación, desarrollo de materiales impresos y electrónicos de comunicación, y la planificación de las campañas de marketing interno.

Empresa encargada por el SGA visita ETE de Tacaimbó

La RS2 Consultoria, una empresa encargada de la implementación del Sistema de Gestión Ambiental de la Compesa, está



Equipo visitó la ETE Tacaimbó

llevando a cabo una serie de visitas a las plantas de tratamiento de agua y aguas residuales de la compañía. El jueves (25), el equipo estuvo en la ETE Tacaimbó con el fin de apuntar a la mejora para la certificación ISO 14000 y las percepciones fueron positivas, lo que requiere pocos cambios. La visita estuvo acompañada por la gerencia del Medio Ambiente de la Compesa y el PSA Ipojuca.

horario de la semana

Ingeniería:

30/08: Presentación del Consorcio Proyfe / Conen / Iguatemi sobre el diagnóstico de los proyectos SES de Belo Jardim y Bezerros

Socioambiental:

29/08 a 01/09: Movilización por la reunión de condominio en Gravatá

29/08 a 02/09: Monitoreo de los servicios de inspección social de la red de alcantarillado existente en Gravatá

expediente

Producción, informes, edición y diseño: PSA Prensa

Fotos: UGP PSA Ipojuca

Dirección: UGP PSA Ipojuca

Traducción: Leonardo Júlio de Oliveira

CURIOSIDADES

Brasil ocupa la posición 112 en un ranking de saneamiento entre 200 países (Fuente: BID)

REDES SOCIALES



www.youtube.com/c/PSAipojuca

www.facebook.com/psaipojuca



@psaipojuca